

Spendenlauf für kranke Kinder

Von Leverkusen über Bergisch Gladbach bis ans Kölner Rheinufer führt der sechste Spendenlauf des Vereins „kranke pänz e. V.“ Am 29. August können Hobby-Sportler die 30 Kilometer lange Strecke in Angriff nehmen. Das Startgeld beträgt 50 Cent pro gelaufenen Kilometer. Mit dem Erlös will der Verein seine pädagogische Fördergruppe für Säuglinge und Kleinkinder unterstützen und Gewaltpräventionsprojekte finanzieren. Start ist um 9 Uhr am Wiesdorfer Platz in Leverkusen-Wiesdorf, das Ziel ist das Rheinufer nahe der Deutzer Brücke. Anmeldungen werden unter der Rufnummer 02 21/35 65 84-90 entgegen genommen. (tho)

SLO02ARS/1